



「今井先生、文化勲章受章おめでとう」  
～竹小児童から 心をこめたメッセージ～

12月6日、豊山窯（高崎町）で、竹原小学校児童代表の中村航汰さんと吉行萌音さんが、文化勲章を受章した今井政之さんへ、お祝いメッセージを贈りました。今井さんは、平成26年に竹原小学校の屋内運動場新築の際に、緞帳の原画を寄贈されました。この度、中村さん達から今井さんに直接手渡されたのは、児童がその緞帳の前でお祝いの気持ちをこめて歌を歌う姿をおさめたDVD。今井さんは、「私が描いた緞帳の前で子どもたちがお祝いしてくれる姿、とても心に響きました。夢を持ち、竹原の子供たちの中から、芸術家を目指す子が育ってほしいと思っています。」と、語ってくれました。

「#がんばろう竹原」の気持ちと共に  
～呉線全線復旧記念イベント～



12月15日、JR呉線の全線運転が再開されました。平成30年7月豪雨災害から約5か月。運転再開を祝って、観光列車「瀬戸内マリンビュー」のおもてなしイベントが行われました。竹原駅と忠海駅で、たけはらかぐや姫とかぐやパンダが、160人の市民と一緒に手旗を振って歓迎。

「待ちに待った再開です！」「楽しみにしていました」と、運転再開を喜ぶ声をたくさん聞くことができました。

復旧復興、そして幸せを願って  
～竹原復幸まつり～



12月16日、竹原駅前商店街で、竹原復幸まつりが開催されました。焼き鳥や焼き菓子の屋台、竹原高校相撲部による奉納相撲大会、ステージイベントも行われ、多くの人で賑わいました。当日は気温も低く、雨も降る中、アナウンスやくじの列整理など、竹原高校の生徒がボランティアで大活躍！同日にお披露目となった「たまゆらデザインマンホール」も大人気。実際に設置するまで、道の駅たけはらで見ることができます。

ティータイム

ジェット気流のように過ぎ去った平成30年。こうして新しい年を迎えられることが幸せだと、心から感じています。1月号は、タケハラジェンヌに伊藤みのりさんを迎え、呉線の全線運転再開やたまゆらデザインマンホールのお披露目など、嬉しい記事も盛りだくさんです！ ☺

※「人のうごき」は、「れんらく板」に配置しています。

市政発展のためのご意見などをお寄せください

郵便 〒725-8790（住所不要）竹原市企画政策課「市長への私の提案」係 FAX 22-0998  
※市ホームページ「市長の部屋」内「市長へのメール」からでも送信できます。ご意見等は「市長の部屋・掲示板」にて公表させていただく場合があります。

発行 / 広島県竹原市企画政策課 ☎ (0846) 22-0942 FAX (0846) 22-0998  
竹原市ホームページ <http://www.city.takehara.lg.jp/>



(この広報は再生紙・大豆油インクを使っています。)